Travaux Originaux

DEUX CAS DE SARCOME SECONDAIRE DU POUMON A EVOLUTION DIFFÉRENTE (1)

Par le Dr EUG. ST-JACQUES de Montréal

La fréquence du sarcome secondaire du poumon est reconnue;—que le sarcome se montre sous des apparences si totalement différentes, voilà qui ne m'avait pas encore été donné de constater si clairement : c'est là l'intérêt de ces deux observations que vous me permettrez de vous présenter.

I

Un nommé R,—vieillard dans la soixantaine se présente à l'hôpital pour une grosseur à la cuisse.

En effet à l'examen nous constatons à la partie interne de la cuisse, dans son 1/3 moyen une tumeur de la grosseur d'une moyenne orange.

Cette masse ptérente elle-même deux petits nodules extérieuas, où la peau est de coloration vineuse, violacée quasi. La meur, adhérente à la peau et bien que prise dans les tissus sous-jacents ne paraît pas faire corps avec le femur. Elle est indolore,—comme également elle a été lente d'évolution.

⁽¹⁾ Travail présenté au Premier Congrès des Médecins de Langue Fran-Saise de l'Amérique du Nord, tenu à Québec.